

めろんぐみ5歳児)



★枝豆の収穫をしたよ!★







8月3日

春に苗を植えた枝豆が食べ頃となったので、みんなで収穫をしました。「よ~し!枝豆採るぞ~!」「早く食べたいな~!」と張り切っていた子どもたちですが、手で株を引っ張ってみると「ん?!かたい!!」「先生一!全然抜けんよこれ!」と大苦戦。たくましく育った枝豆でしたが、「うんとこしょ!どっこいしょ!」とみんなで腰を入れて声を掛け合い、なんとか収穫に成功しました。収穫後に観察タイムを設けると「なんか枝豆ザラザラするよ」「ねえ見て!白いモケモケ生えとる!」といろいろな発見も楽しんでいましたよ。枝豆は塩茹でをし、給食の際にみんなで美味しく頂きました。「枝豆最高!」「また作りたいね♪」と嬉しそうに話し、大満足の子どもたちでした。







おおおかり (4歳児)



★きれいになりますように~★







7月17日

いつもままごと遊びで使っているおんぶ紐やエプロン、洋服、布団などを洗う洗濯遊びをしました。「いつも使ってるからきれいにしないとね」「ぎゅっぎゅっしたらきれいになってきた」など友達と話をしながら頑張って洗っていたばなな組さん。「泡でごしごししたらもっと綺麗になるかも」ということで、石鹸を入れて泡をたくさん増やして洗っていましたよ。洗った後は、「早く乾かしてまた遊びたいね」といいながら洗濯物をピーンと伸ばして物干し竿に干しました。干した後も、「早く乾かないかな~」と何度も部屋からテラスを覗いていた子どもたち。後日洗濯したままごとセットで遊ぶと「みんなで洗ったから綺麗だね」といつも以上に嬉しそうに遊んでいました。



